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ПИСЬМО ГЕНЕРАЛЬНОГО СЕКРЕТАРЯ ОТ I МАЯ 1978 ГОДА
НА ИМЯ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ СОВЕТА БЕЗОПАСНОСТИ

Имею честь сослаться на создание и деятельность Временных сил
Организации Объединенных Наций в Ливане (ВСООНЛ) в соответствии с
резолюциями 4-25 (1978) и 4-26 (1978) Совета Безопасности от 19 марта
1978'года.

В своем письме от 25 апреля (S/12666) я сообщил Совету Безо-
пасности, что внимательно слежу за вопросом общей численности Сил
и подготовлю для Совета Безопасности доклад по нему в ближайшем
будущем.

Я уже объяснил членам Совета Безопасности обстоятельства, при
которых была подготовлена первоначальная предварительная оценка
желаемой численности ВСООНЛ. Как Главный координатор миссий
Организации Объединенных Наций по поддержанию мира на Ближнем
Востоке генерал-лейтенант Энсио Сииласвуо, так и командующий Силами
генерал-майор Уммануэлъ А. Эрскин сообщили мне, что, учитывая
чрезвычайно трудные условия на местности и в свете приобретенного
до настоящего времени опыта, они твердо считают, что общую числен-
ность Сил следует довести до б 000 человек. Как я сообщил Совету,
во время моей недавней поездки в этот район я провел обширные
обсуждения с заинтересованными сторонами, а также с генералом Си-
иласвуо и генералом Эрскином по вопросу осуществления резолю-
ции ц-dy (Д9/8; Совета Безопасности, и имел возможность лично
убедиться в чрезвычайной сложности и трудности задач, которые
должны осуществлять ВСООНЛ* Наши войска должны действовать на
обширных пространствах в пересеченной местности и зачастую в опас-
ных условиях. Во время моей поездки с командующим Силами в район
операций я встретился со всеми командующими контингентами, и они
сообщили нам, что нынешняя недостаточная численность Сил привела
к слишком рассредоточенному развертыванию войск на местности.

Учитывая все эти факторы, я твердо убежден, что необходимо
увеличить численность ВСООНЛ приблизительно до 6 000 человек на
этот весьма решающий этап операции, чтобы Силы могли полностью и
эффективно осуществлять задачи, возложенные на них Советом Безопас-
ности несоответствии с резолюцией 425 (197о). Поэтому я рекомендую
Совету Безопасности согласиться па, увеличение общей численности Сил
до этого уровня.
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В этой.связи я хотел бы информировать Совет о том, что
правительства Ирана, Ирландии и Фиджи сообщили мне, что они будут
готовы предоставить по одному батальону для несения службы в составе
ВСООНЛо Если Совет согласится на предлагаемое увеличение общей
численности Сил, то я намерен просить вышеуказанные правительства
предоставить дополнительные контингенты.

Буду признателен, если вы в срочном порядке доведете этот
вопрос до сведения членов Совета Безопасности»

Курт ВАЛЬДХАЙМ


